



Méthode d'obtention de teinture de noix sur kérosène

Pour préparer la teinture de kérosène, on utilise des noix de maturité variable : des plus vertes (encore dans leur peau verte, c'est-à-dire au stade laiteux et cireux) aux plus mûres (avec des membranes sèches). Elles sont broyées selon la méthode de votre choix (au couteau ou au hachoir à viande), la plus fine étant la meilleure, puis on les verse dans le kérosène.

Attention ! Portez des gants en caoutchouc pour couper les noix vertes, sinon vos mains seront tachées de noir, ce qui sera très difficile à enlever.

Le pétrole lampant convient à la teinture. Il dégage une odeur particulière, qui peut être éliminée en le filtrant à travers une couche de sable de rivière lavé ou de charbon actif.

Les noix doivent être jeunes, vertes (environ 3 cm de diamètre) et leur chair doit être laiteuse. La période de récolte varie selon la zone climatique, mais en général, elle s'étend de fin mai à fin juin.

Prenez 10 noix, broyez-les dans un hachoir à viande, versez 3 tasses de kérosène purifié et laissez infuser dans un endroit sombre pendant 10 à 14 jours. Laissez les jours restants (jusqu'à 40) à la lumière. Filtrez la teinture à travers une étamine.

En fonction de la rapidité avec laquelle vous devez préparer la teinture, la quantité de noix moulues et le temps d'infusion varieront.

La teinture ne se gâte pas et a une durée de conservation illimitée, mais il est préférable de l'utiliser dans les 3 ans.

Si vous souhaitez préparer une infusion de noix au kérosène, avec de la propolis et du pollen, ajoutez 0,5 à 1 dose de propolis de bonne qualité et 0,1 à 0,5 dose de pollen de mai au kérosène. Procédez de la même manière. D'après mon expérience, un litre d'infusion de noix au kérosène suffit pour une famille de quatre personnes pendant 3 à 5 ans.

Modalités d'application

Il existe de nombreuses façons de l'utiliser. On les divise généralement en deux groupes : interne et externe. La posologie varie également en fonction de la gravité de la maladie et de l'âge du patient. **Par exemple, à titre préventif, la teinture de noix dans du kérosène se prend en interne, en commençant par une goutte pour 100 g d'eau une demi-heure avant les repas, puis en augmentant d'une goutte par jour jusqu'à 24 g, puis en diminuant de 24 g à une goutte.** Faites une pause d'un mois et répétez la cure si nécessaire.

Pour les tumeurs cancéreuses de localisations diverses, je recommande d'utiliser la teinture de noix dans du kérosène en cures selon les cycles lunaires (un cycle lunaire dure 29 jours). Prendre 1 cuillère à café à 1 cuillère à soupe pendant le cycle lunaire (d'une nouvelle lune à l'autre) (la posologie dépend de la gravité de la maladie ; vous pouvez commencer par une cuillère à café et augmenter à une cuillère à soupe après 1 à 2 semaines) 3 fois par jour 20 minutes avant les repas. Il est déconseillé de boire de l'eau pendant le traitement. De plus (mais non obligatoire), vous pouvez appliquer quotidiennement une compresse de teinture de noix dans du kérosène sur la zone du foie pendant 20 minutes. Les intervalles correspondent à un cycle lunaire (de la nouvelle lune à la suivante). Répéter 2 cures supplémentaires.

Par conséquent, un traitement à la teinture de noix dans le kérosène comprendra trois cures d'une durée d'environ six mois. Si vous devez répéter le traitement, faites une pause de deux à trois mois, puis reprenez la teinture de kérosène.



Des patients ont été guéris de tumeurs même avec une dose plus faible de teinture. Ils en ont bu une cuillère à café deux fois par jour (en la gardant en bouche pendant 3 minutes, puis en l'avalant) pendant 30 jours. Ils ont ensuite fait une pause d'un mois, puis ont répété le traitement.

Je rappelle que tout dépend de la gravité de la maladie, de l'âge du patient et de plusieurs autres facteurs. Par conséquent, le moment et la posologie peuvent varier considérablement.

En cas de mal de gorge, appliquez de la teinture de noix dans du kérosène sur la gorge 3 fois par jour pendant 3 à 5 jours. **En cas de rhume**, prenez 2 à 3 gouttes par voie orale pendant 3 à 7 jours.

V.K. Totrov recommande d'utiliser une compresse de gaze à usage externe sur les ulcères cancéreux. Pliez la compresse en quatre couches, imbibez-la d'une cuillère à café de teinture de noix mélangée à du kérosène et appliquez-la sur la zone affectée. Placez du papier sulfurisé et un coton par-dessus. Fixez la compresse avec un bandage. Gardez la compresse en place pendant 30 à 60 minutes. Retirez-la ensuite et, pour éviter les brûlures, traitez la zone affectée avec un aérosol anti-brûlure ou de l'huile végétale. Répétez l'application après 3 à 4 jours. La disparition des rougeurs cutanées est le critère de sélection pour l'application d'une nouvelle compresse. Au total, 5 à 6 compresses de kérosène sont appliquées.

Les chercheurs de l'Institut de Volgograd ont étudié les effets du kérosène et du **Todikapm** pendant dix ans ! Les premières expériences ont été menées sur des animaux – porcelets et poulets – qui ont visiblement gagné en force et guéri de diverses maladies. Ils ont ensuite testé les résultats sur eux-mêmes et sur des patients, avec un grand succès.

Attention ! Un traitement concomitant avec des plantes telles que la ciguë, l'aconit, l'ellébore et d'autres plantes est déconseillé. L'alcool est également interdit.